

8 Solingen

AUSZEICHNUNG

5000 Euro für „Beroma“-Markt an der Hasseldelle

Eine Auszeichnung von 2000 Euro plus 3000 Euro Fördergeld sowie 500 Euro für einen Reisegutschein bekamen die Vorstandsmitglieder Hans-Peter Harbecke und Christian Peschke des Genossenschaftsladens „Beroma“ an der Hasseldelle durch die „Montag Stiftungen Urbane Räume“.

Aus 623 eingereichten wurden 22 Projekte ausgewählt, die alle 2000 Euro als Auszeichnung bekommen haben. Der Förderpreis ging zusätzlich nach Solingen mit der Begründung, dass die Beroma eG beispielhaft zeige, dass eine bürger-

schaftlich organisierte und getragene Versorgung – auch unter schwierigen Rahmenbedingungen – tragfähig sein kann. Sie sei außerdem ein hervorragendes Beispiel dafür, wie Bewohner, soziale Träger und Wohnungsbaugesellschaften in einer Nachbarschaft zusammenwirken können.

Beroma-Vorsitzender Hans-Peter Harbecke freut sich sehr über die Auszeichnung der Arbeit, er sagt: „Wir werden die 5000 Euro für neue Ladenkühlschränke ausgeben, um künftig noch mehr Energie einsparen zu können.“ kc